

*Fotoclub Filderstadt*

*Text fürs Amtsblatt Nr. 13/2008*

Manchmal nimmt man die Früchte einer Aktion erst mit Verspätung wahr. So fand im Juli des vergangenen Jahres ein Workshop „Porträt“ statt, dessen Ergebnisse am 6. 3. im Club vorgeführt worden sind. An interessanten Beispielen zeigte Harald Löffler welche Auswirkungen eine Veränderung der Beleuchtung, der Perspektive und der Kosmetik hat.



Sein Foto kann vielleicht dazu anregen, an einem Wettbewerb teilzunehmen. Für den HERMA LIVE Digitalwettbewerb gibt es schon aus allen Erdteilen Anmeldungen. Fotos aus Filderstadt werden zusätzlich für den Filderstädter Fotopreis bewertet. Näheres ist auf der Club-Homepage zu finden.